
비즈스토리 비즈스토리2018년 4월 18일 수요일 2018년 4월 18일 수요일
U 5

중장년층ᳱ아교ᳲ반려동물 위한 커뮤니티 ▲ 모바일 통한 사회공헌 활발

약0야6년 디ὖ털 ῒ널 ᠦ편더 Ḭ계 최´ 약축ᶃ

간 추65일 ᶉ사·ᢾ체계 ᢐ촢더 췝블릿 P특 

⇺원 Ấ치 전면 ᨫỉ 등을 통해 카드Ḭ계

의 디ὖ털⇫를 선ᨫ해 온 삼성카드᠔ 디ὖ

털 커뮤᧦티 비스를 통한 마특에V경Ṉ막을 

펼친다조

　특에V애특오eati즉영 에ha오ed Val지e액경Ṉề

란 기Ḭ의 단순한 ề윤 촡ᢐ 단계를 넘ḣ 

사⇺ 현안Ḵ 대해 고ᠧ과 기Ḭề ᴦ통을 

통해 공Ấ᠔치를 창출↮는 것을 말한다조 

기Ḭề 창출한 수Ể의 일부를 사⇺Ḵ 환원

↮며 ố선활동을 펼치는 특에보애특o오겨o오ate 

에ocial 보e옥겨o즉옥ibility액Ḵ 한  ᨍ 나아

간 ᠦ념ề다조 삼성카드는 ὖᢽ까ὖ의 마ṓ

프인 기반 특에보막 활동을 한 ῇ원 높Ḽ 디

ὖ털 ℣렌드Ḵ ᭵춰 마ᮥ 일온인 중ᶉ

으ᬜ 펼치는 특에V막ᬜ 진⇫ᶃ켰다조 ề를 위

해 최근 디ὖ털 본부 Ἇὗ 내Ḵ 커뮤᧦티 

비스만을 전담↮는 Ỉ원 Ἇὗ을 별ᨫᬜ 

만들었다조

　삼성카드는 ὖ난 약0야축년 추월Ḵ 약0대

᠔ ᴦ통↮며 꿈을 키울 수 있는 커뮤᧦티 

마Ṉ막을 선ᰳ인 것을 ᶃỒ으ᬜ 약0야6년 야

월Ḵ는 출산ấ아 커뮤᧦티 마베ề비스토

᭠막더 ὖ난해Ḵ는 Ấ아교ấ 커뮤᧦티 마키

곰곰막과 반ᬏ동물 커뮤᧦티 마아ὖ냥

ề막를 출ᶃ↾다조 

 ềḣ 올해 야월Ḵ는 중장년층 커뮤᧦

티 마인생막를 ṓ픈해 ề프 스테ềὖ

애없i였e 옥ta영e액별 커뮤᧦티 플랫폼을 완성

↾다조 커뮤᧦티 비스는 삼성카드 ⇺원

뿐 아᧦ 누ᢐ나 웹페ềὖ와 ᮥ 일 앱

을 통해 커뮤᧦티Ḵ ᠔ỉ해 무료ᬜ ề용

할 수 있다조

　삼성카드는 커뮤᧦티 플랫폼을 통해 

사⇺ 현안Ḵ 대한 공Ể활동ᨫ ỵᢸỵ으

ᬜ 펼칠 예정ề다조 마베ề비스토᭠막는 ⇺원

들ề 커뮤᧦티Ḵ 활동할 때᭩다 삼성

카드᠔ 일정 ᢽḊ을 ỵ립해주는 방ᶄ으

ᬜ 펀드를 만들ḣ 미혼ᮥ ὖ원 등 공Ể사

ḬḴ 활용할 예정ề다조 마키곰곰막은 ḣ린

ề 체험↯습 공간인 울상상나와 손

ộ고 마곰곰ề막 캐᭡터를 활용한 다양한 

체험 프ᬜᢷ을 ḣ린ề들Ḵ게 제공 중

ề며더 사⇺ỵ 취ḓ계층Ḵ 대한 창의교ấ 

ὖ원 활동ᨫ 전ᠦ할 예정ề다조 또 마아ὖ냥

ề막는 Ấ기동물 후원 사Ḭ더 마인생막는 

세대간 ᴦ통 단절 치Ấ와 중장년 일ố᭠ 

창출 등 사⇺ 현안 해결Ḵ ỵᢸỵ으ᬜ 참

Ḽ할 계⇻ề다조

　삼성카드 관계ố는 “다양한 커뮤᧦티 

비스를 통해 ᠕한 경쟁사⇺ ᴧḴ 

ᶉ᭠ỵ 안정과 힐링을 주는 마디ὖ털 ᴦ통 

공간막을 제공↳으ᬜ써 고ᠧ의 삶ề ᨍẂ 

윤췞해ὖ기를 란다냈면 “디ὖ털을 기

반으ᬜ 고ᠧ과 ↳께↮는 특에V경Ṉ을 ὖᴧ

해 나᠔겠다냈고 ᯼⇛다조 김승수 ᙷ원기ᴜ 

삼성카드

삼성카드는 디ᶡ털 커뮤니티 서비스를 통해 ‘CSV경영’을 전ᙶ한다. 사진은 중장년층 커뮤니티 ‘인생ᤫ서’(왼쪽)와 반려동물 커뮤니티 ‘아ᶡ냥이’.  [사진 삼성카드] 

땀 흘리는 농부들에게 감사의 편지를 ▲ △사랑의 새참을 뿌리다▴공모전

 에G한ᢑ삼공은 ὖ난 야일부터 ṓ는 추0일까

ὖ 축월 한 달 동안 농Ḭ인을 ᠔ἐề나 친

ῥ더 ὖ인으ᬜ 둔 ᢑ민을 대상으ᬜ 사연을 

공ᮥ↮는 농촌Ḵ 마사랑의 새참을 뿌᭠다막 

ề벤℣를 진↿한다조

　에G한ᢑ삼공은 올해 창립 50주년을 ᭵

ḅ다조 야968년 창Ḭ ề후 ᶄ량 증산과 농촌 

부흥을 위해 안전↮고 효율ỵ인 Ồ물ᰳ⇡

제를 공ᢾ↮며 Ồ물ᰳ⇡제 전문기Ḭ으ᬜ 

성장↾으며더 Ḽ기Ḵ 거둔 성과를 탕

으ᬜ 농Ồ물 재배 및 Ấ통ᶃ장 진ỉ 등 사

Ḭ 다᠕⇫를 통해 성장 기반을 ᭩련↮기 

위해 노ᬐ↮고 있다조

　마사랑의 새참을 뿌᭠다막 ề벤℣는 약0야6

년 논밭Ḵ 땀 흘᭠는 일반 농Ḭ인의 노

고를 기᭠기 위해 사연을 공ᮥ해 농Ḭ인Ḵ

게 ὗỺ 사랑의 새참을 전달↮고 감사의 

᭩음을 전달↮ố는 취ὖᬜ ῤ음 기⇻↾으

며 올해 추⇺를 ᭵ḅ다조 ᢷ간 농Ḭ인Ḵ 대한 

감사의 ᭩음더 촡Ḥ과 사랑을 되새ᡑᰳ고 

공Ấ해왔다는 평᠔를 고 있다조

　ề벤℣ 홈페ềὖ애www조추0e직e즉t조co조k오액 

및 에G한ᢑ삼공 홈페ềὖ애www조추0a영오o조

co조k오액를 통해 참᠔할 수 있다조 사연 공ᮥ 

외Ḵ 에N에 ᴦ문내기더 빈칸 ῒẁ기 등 다양

한 ề벤℣를 진↿한다조

　ề번 마사랑의 새참을 뿌᭠다막 ề벤℣Ḵ

는 사연 응ᮥố와 사연 당사ố ᮥ 두Ḵ

게 푸짐한 상품을 제공한다조 ẁ선 마사랑의 

새참막Ḵ 당첨된 응ᮥốḴ게는 마삼성전ố 

양문⇜ 김치ᥭ장고막더 사연 당사ốḴ게는 

마없G전ố ᶄ기세ῥ기막를 제공한다조 마감사

의 새참막 당첨 응ᮥốḴ겐 마없G℣롬 드럼

세췔기막더 당사ốḴ겐 마위᧧스 뽀송 제습기막

를 선사한다조 또 마촡Ḥ의 새참막 당첨ốḴ

겐 마삼성 50인치 없소D UHD 엑V막 ᮥ 델더 당

사ốḴ겐 마다ề슨 핸디⇜ 홈케ḣ 청ᴦ기막

를 전달한다조

　마사랑의 새참을 뿌᭠다막 ề벤℣Ḵ 응ᮥ

↮는 사연은 온인과 ṓ프인을 통해 

Ỻ수할 수 있다조 공ᮥ 주제는 마농Ḭ인으ᬜ 

종사해ṓ신 ᠔ἐ·친ῥ·친ᢐḴ 대한 사랑더 

감사더 촡Ḥ막의 사연ề다조 제출 양ᶄ은 ὗỺ 

쓴 손편ὖ나 컴퓨터ᬜ Ồ성한 워드애한글액 

파일더 Ṉ상편ὖ나 음성편ὖ 등 다양↮다조 

ὖ난 야일부터 ṓ는 추0일까ὖ 축월 한 달 동

안 진↿한다조 사연은 ẁ편애울ᶃ ´ᢐ 

강남대ᬜ축7길 야야더 ᨎṈ빌딩 추0약⇡액 ⇢은 

ề메일애tadada@ha즉즈ail조즉et ề벤℣ 메

일액ᬜ ᰳ 내면 된다조 당첨ố는 내달 야축일 ề

벤℣ 홈페ềὖ와 에G한ᢑ삼공 홈페ềὖḴ 

공ὖ↮며 ᠦ별 연ᨫ 한다조

　에G한ᢑ삼공 관계ố는 “ẁ᭠나의 근

본인 농ḬḴ 대한 관ᶉ과 고᭩워↮는 ᭩

음ề ỹῇ 줄ḣ들고 있는 ề ᶃỹḴ 농Ḭ

인Ḵ게 감사↮는 ᭩음을 되살᭠ố는 취

ὖᬜ ề번 ề벤℣를 진↿↮게 됐다냈면

 “앞으ᬜ 농ố천↮ὖ대본애農者天下

之大本액의 정신을 잊ὖ 않고 살ḅ으면 

한다냈고 말↾다조 문의는 0약덕추축7축덕5905더 

0약덕약약87덕약96약더  www조추0e직e즉t조co조k오더  

www조추0a영오o조co조k오조

 김승수 ᙷ원기ᴜ 

 kim.seungsoo@joongang.점o.kr 

SG한국삼공

SG한ᛡ삼공은 ‘사랑의 새참을 뿌리다’ᲀ 응모하는 사연을 오는 30일까  ɟ공모한다.  [포스터 SG한ᛡ삼공] 

베트남 △현금 ᱺ 는 사회▴ 가속화 ▲ 한ᛢ I
작알리ᲁ스>

T기 ,ᱹ 현지 금융망 ᛡ축 나서

ᢑ내 결제 전문 I엑 기Ḭ인 알᭠ḵ스

애Alliex액᠔ 베℣남의 ᢑ᠔ 결제 기간᭴을 

ᢐ촢↮게 됐다조 ὖ난달 약8일더 알᭠ḵ스는 

베℣남 ᢑṈ ᨬỹ 결제 중계 기Ḭ인 나파

스애NAPA에액와 베℣남 전ᢑ의 비현ᢽ 결

제 인프를 ᢐ촢↮는 공동포스 사Ḭ 촡

진을 위한 MOU를 체결↾다조

　ề는 아ὗ 현ᢽ 사용 비율ề 높은 베℣

남 결제 ᶃ장Ḵ 베℣남 전ᢑ을 커버↮

는 통↴ 결제 비스 기간᭴을 ᢐ촢↮는 

것으ᬜ 베℣남 정부᠔ 촡진↮는 현ᢽ ḭ

는 사⇺를 위해 카드 결제와  ᮥ 일 결제 

등 비현ᢽ 결제 활성⇫의 기본 인프᠔ 

되는 ᢑ᠔ 사Ḭ을 한ᢑ의 전문 기Ḭề 맡

게 된다는 것ề다조 해당 MOU는 나파스와 

알᭠ḵ스간 공동포스 사Ḭ을 위한 본 계

ḓ을 다음달까ὖ ᭩무᭠ 짓는다는 내용을 

담고 있다조 ềᬜ써 알᭠ḵ스는 나파스와 

↳께 베℣남의 비현ᢽ 통↴ 결제 비스를 

위한 새ᬜ운 ᮥ 델을 수립↮게 됐다조

베트남ᲀ 공동포스 시스템 보ᜎ

　현재 베℣남Ḵ는 약7만Ḽ 대의 카드 단

말기᠔ ᰳ ᢾ돼 있다조 ᶃ장 규ᮥḴ 비↮면 

부ἐ↮다조  또 ᠕ 은↿애베℣남은 은↿Ḵ

만 카드 ᢾ액ề ᠕᠕ 단말기를 운Ṉ↮기 

때문Ḵ ↮나의 ᠔맹ỹḴ Ḽ러 은↿의 단

말기᠔ 중ᰴ 설치돼있는 것ề 일반ỵề다조 

ề는 결제 인프᠔ 중ᰴ 투ố돼Ḓ ↮는 

ᢐἏᬜ ᠕ 은↿Ḵ 투ố ᭠스크ᬜ Ồ용해 

공ᡒỵ인 ᠔맹ỹ ⇬대를 제ḓ↮는 ṹ인ề 

돼왔다조 ề 같은 실정Ḵ Ḽ러 은↿Ḵ 

단일 단말기를 통해 결제 비스를 제공

↮는 마공동포스막᠔ 기⇻됐다조 현재는 ↮노

ề·⇡찌민·다ᥠ 등 대ᨫᶃ 위주ᬜ 카드 결

제᠔ ᠔능↮다조

　공동포스 네℣워크는 베℣남 전ᢑḴ 걸

쳐 다양↮고 편᭠한 비현ᢽ 결제비스를 

제공↮는 통↴ 인프 ḽ할을 할 뿐 아᧦

 기Ḭề 할인·᭩일᭠ὖ·쿠폰 등 다양한 

᭩케팅을 운Ṉ↮는 기반을 제공↮게 된다조

　알᭠ḵ스는 약0야5년부터 베℣남 ᶃ장Ḵ 

진출해 ↮노ềḴ 거ỹ을 ᢐ촢↮고 공동

포스 사Ḭ을 공ᡒỵ으ᬜ 촡진해 왔다조 약년

Ḽ 동안 베℣남 중Ḇ은↿더 나파스 및 ᶃ중 

은↿ 등 현ὖ 주ṹ ề해당사ố를 대상으

ᬜ 사Ḭ 췓당성Ḵ 대한 공감을 ᢐ↮는 노

ᬐ을 ↮며 신뢰를 ᢐ촢↮고 협ᬐ해 ề번

Ḵ 공동포스 사Ḭốᬜ 선정되는 성과를 

만들ḣᥬ다조

　병건 알᭠ḵ스 대표는 “ề는 베℣남 

정부 정ΐḴ ỵᢸ 협ᬐ↮는사Ḭề다냈면 

“한ᢑ의 기Ḭ인으ᬜ 대한민ᢑ의 ḽ량

을 ᰳ Ḽ주고 베℣남의 ᢑ᠔ 전Ḵ 기Ḽ↮

게 돼 매ẁ 기쁘다냈고 ᯼⇛다조 또 “베℣남

의 성장 Ộ재ᬐ은 ề미 전 세계ỵ으ᬜ 주

ᮦ고 있고더 한ᢑ의 기술과 경험ề ᢷ Ộ

재ᬐ을 ỵᢸỵ으ᬜ 높ề는 사례᠔ 많다냈

면 “결제 분ḒḴ는 알᭠ḵ스᠔ 기Ḽ

↮게 될 것ề다냈고 의ὖ를 표명↾다조

  대표는 ề번 MOU 체결과 관련해 알

᭠ḵ스의 성공 비결Ḵ 대해 순᭠와 인내ᶉ

을 탕으ᬜ ᴦ통↮고 신뢰를 쌓은 것ề 통

↾다고 ᯼⇛다조 알᭠ḵ스ᨫ 베℣남 진출 ́

기는 Ḽ러 ᶃ↿Ὲṓ를 ᡓ었다조 현ὖ Ḵề젠

℣들을 통해 파℣너 굴더 주ṹ 의사결정 

ὖ원을 신ᴧ히 진↿↮는 마ὖ름길막을 기대

↾으나 생᠕ῤ럼 쉽ὖ 않ḅ다조  대표는 

“베℣남은 상당히 ↴᭠ỵ인 의사결정 프

ᬜ세스᠔ 정Ὲ돼 있었다냈면 “ᶃ간은 걸

᭠ᨍᨫ 단계를 밟아 공ᶄỵ인 루℣를 통

해 베℣남 주ṹ 파℣너들과 ᴦ통↮며 신뢰

를 쌓아온 것ề ṓ히ᬏ 빠른 길ề 됐다냈고 

᯼⇛다조 몇번의 출장으ᬜ 많은 성과를 ề

루ᬏ는 Ἇᢾ↳을 버᭠고 긴 ⇡흡으ᬜ 현ὖ

의 문⇫와 정를 ề해↮고 ᴦ통한 것ề 주

효↾다는 것ề다조

카드 사용액금 ɟ 난해 70% 성장

　ề번 공동 포스 사Ḭ 계ḓ의 주체ᬜ 알

᭠ḵ스와 공동포스 사Ḭ을 진↿할 나파스

애NAPA에액는 베℣남 결제 산Ḭ 효율 제고

를 위해 중Ḇ은↿과 주ṹ 은↿들ề 출ố해 

설립한 승인 중계 전담기Ḭ으ᬜ 결제 정ᰳ

의 스위칭애에witchi즉영액 ḽ할을 맡게 된다조 

베℣남 법률상 스위칭 기관은 ↮나만 인정

↮고 있ḣ 나파스는 베℣남 Ấ일의 승인 중

계기Ḭề다조

　알᭠ḵ스는 ề번 계ḓ 당사ốᬜ 베℣

남 전ᢑḴ 공동포스 네℣워크를 ᢐ촢↮고 

ᢷ 운Ṉ을 ΐỈὖ게 되며더 베℣남 ᶃ장Ḵ 

온인·ᮥ 일을 포↳한 다양한 선진 결

제 비스를 ⇬대해나갈 계⇻ề다조

　베℣남은 카드 ᠔맹ỹ 인프 부ἐ으

ᬜ A엑MḴ 현ᢽ 인출ề 많ề 사용됨Ḵ

ᨫ ḓ 야Ḥ추000만 장의 카드᠔ ᢾ됐고더 

사용Ḋ은 매년 약0앙 ề상 성장↮고 있다조 

ℤ히 ὖ난해Ḵ는 전년 대비 70앙 ề상 성

장↮는 등 최근Ḵ 성장세᠔ ᠔ᴧ되고 있

ḣ 향후 공동포스를 통해 인프᠔ ⇬충

될 경ẁ  성장 ᠔능성은 ᨍẂ 클 것으ᬜ 

전᭴된다조

　알᭠ḵ스는 ᢑ내 결제 전문 I엑 기Ḭ으

ᬜ 카드결제 관련 부᠔비스를 제공한

다조 ᨬốỵ인 카드프ᬜ세싱 ᶃ스템을 ᢐ

촢해 카드 브랜드사와 ὗỺ 카드 승인 및 

매ỉ Ḭ무를 진↿해왔다조 또 선진⇫된 기

술을 탕으ᬜ 비᧦스 ḣ플᭠케ề션을 

ố체 ᠦ해 ́ 기 투ố 비용을 ᥡ촡고 질 

높은 부᠔비스를 제공해 ᢑ내 결제 ᶃ

장은 물론 해외 ᶃ장으ᬜ 사Ḭ을 ⇬장↮

고 있다조

　알᭠ḵ스는 ᢑ내뿐 아᧦ 일본더 중ᢑ더 

동남아ᶃ아 ᶃ장Ḵ 해외카드 매ỉ대↿ 

사Ḭ Ḭ무를 ⇬대↮고 있다조 현ὖ 은↿ề 

카드 결제의 승인과 매ỉḬ무를 ῤ᭠↮고 

비ố카드나 ᭩스터카드 같은 ᢑ제 브랜드

사와의 결제대ᢽ 정산Ḭ무ᨫ 운Ṉ할 수 있

는 ᶃ스템을 ὖ원↮고 있다조

　알᭠ḵ스의 IP에  통↴ 결제 ᶃ스템

애I즉te영오ated Pay즈e즉t 에y옥te즈액의 콘셉

℣는 단일한 인프 공ᢾố᠔ ⇬장 ᠔능

한 ᶃ스템을 ᢐ촢↮고더 다양한 비스 제

공사들ề ᰳ 다 간편↮게 참Ḽ할 수 있

는 플랫폼⇜ 비스 ᢐἏ를 ὖ향한다조 ề 

IP에 플랫폼과의 인터페ề스만으ᬜ 베℣

남 전ᢑḴ 동ᶃḴ 새ᬜ운 결제비스를 

제공할 수 있다조 베℣남 공동포스 사Ḭ은 

신ᨫᶃ를 설계↮는 것과 Ấ사↮게 ᴦ비ố

와 결제비스 제공사의 ᧦를 반Ṉ해 

새ᬜ운 인프를 설계할 수 있ḣ 효율성

과 ⇬장성 면Ḵ 세계ỵ으ᬜ Ấ례᠔ ḭ

는 케ề스᠔ 될 전᭴ề다조

플랫폼형 라PS 채택으로 ″장 용이

　베℣남은 최근 추년간 6추앙의 ố산성장

률과 6앙대의 경제성장률을 ᰳ ṇ으나더 카

드 ề용률은 ề 같은 경제 성장을 쫓아᠔

ὖ 못↮고 있다조 카드결제 인프의 부ἐ

과 ᢷḴ 따른 ᴦ비ố의 ề용 불편ề 주된 

원인으ᬜ 분된다조 ềḴ 베℣남 당ᢑ은 

정부 주ᨫ↮Ḵ 약0약0년까ὖ 비현ᢽ결제 비

율을 90앙까ὖ 높인다는 ᮦ표를 세워 ᢑ

내외 Ḽ러 기Ḭ과 활↮게 교류를 ềḣ᠔

고 있다조 실제 베℣남은 카드 ᠔맹ỹ 인프

의 부ἐ으ᬜ 현ᢽ결제 비율ề 높은 ᠔

운데ᨫ 최근 5년간 연평균 ᢾ매수᠔ 

추축조5앙더 사용ᢽḊề 약6조6앙 증᠔↮는 등 성

장세를 ᰳ ề고 있다조 알᭠ḵ스는 ề 같은 

베℣남 ᶃ장의 Ộ재ᬐ과 ᧦를 ⇬인↮고 

사Ḭ ᠦḴ 매진↮고 있다조

　알᭠ḵ스는 약0야추년 추월 설립됐으며더 해

외ᢽ융솔루션 ᠦ과 비스Ḵ 선두Ḵ 

 있다조  카드프ᬜ세싱 ᶃ스템의 ᢐ촢 및 

Ấὖᰳ수더 매ỉ대↿Ḭ무더 D특특애Dy즉a즈ic 

특지오오e즉cy 특o즉직e오옥io즉액더 M특P애M지lti 

특지오오e즉cy P오ici즉영액더 M특A애M지lti 

특지오오e즉cy Ac격지i오i즉영액비스를 제공한

다조 약0야5년 야야월 ↮나카드와 Ḭ무협ḓ을 

체결해 일본더 중ᢑ과 동남아ᶃ아 ᶃ장으

ᬜ 해외카드 매ỉ대↿ 사Ḭ Ḭ무 ⇬대를 

촡진↮고 있다조 김승수 ᙷ원기ᴜ

 kim.seungsoo@joongang.점o.kr 

알리엑스

알리ᲁ스는 ɟ 난달 28일 베트남 ᛡ영 독ᵄ 결제 중계 기업인 나파스와 베트남의 비현ᜍ 결제 인프ᤪ를 ᛠṞ하는 공동포스 사업 ṝ진을 위한 MOU를 체결

했다. 나파스 Hung금 Le 화 대표금 하나카드 정수진 대표금 알리ᲁ스 박병건 대표(왼쪽부터)가 MOU 체결 후 기념 사진을 찍고 있다.  [사진 알리ᲁ스] 

무독성 UDCA로 간 대사 활성화 UP !   춘곤증 피로, 우리몸의 독성물질  OUT !

간 건강ề Ỵ↮되면 피ᬜ감더 권췝감 및 ᶄ

Ṻ 부진 등 ề상증상ề 나췓나기 쉽다조 ℤ

히 봄을 ᭵아 춘곤증 피ᬜḴ ᶃ달᭠고 미

세먼ὖ 등 대기ṓ염과 ᨬᴦ의 위협Ḵ 

벗ḣ나기 쉽ὖ 않다조

　대웅제ḓ은 현대인의 간 건강관᭠를 위

해 마대웅 ẁ루사애사진액막를 촡천

↾다조 58년 전통의 ẁ루사는 

간 기능 ᠦ선Ḵ ᨫ움을 주는 

UD특A애ẁ르ᴦ데Ṕᶃ콜

산액를 주성분으ᬜ ↮

는 ᢑ내 간장ḓ 판

매 야위 제품ề다조

　ẁ᭠ 몸Ḵ 들

ḣ온 ᨬᴦ물질

은 간Ḵ 대사를 

거쳐 ᴦ변 등을 통해 배출되기 쉬운 ⇜췝ᬜ 

뀌ḣ 배설수송체를 통해 간 으ᬜ 배설

된다조 ề때 ẁ루사의 대표 성분ềố ẁ᭠ 

몸Ḵ ềᬜ운 무ᨬ성 담즙산인 UD특A는 

간 대사 활성⇫를 돕고 배

설수송체를 증᠔ᶃ키는 

ḽ할을 한다조 ề를 통해 

ᨬᴦ나 노폐물을 ᰳ 다 원

활↮게 배출되ᨫᬝ 해 결

과ỵ으ᬜ 간의 대표기능

인 해ᨬỒ용을 ὗỺ 돕는

다조 간으ᬜ 콜레스테롤 Ấ

ỉ을 ᭪고 담즙산 생성을 통해 간 내 콜

레스테롤 배설을 원활↮게 ↮는 등 총콜

레스테롤 감ᴦḴᨫ Ṉ향을 미친다조

　UD특A는 항산⇫ 효과뿐만 아᧦ ᨬ

성 담즙산으ᬜ 인한 세포괴사 등으ᬜ부터 

간세포를 ᰳ ⇡한다조 담즙ề 원활↮게 배

출되ὖ 못해 생↮는 담즙 울체성간질

환 ᠦ선Ḵᨫ 효과᠔ 있다조 또 음주ᬜ 인해 

체내Ḵ 생긴 아세℣알데히드ᬜ부터 간ề 

손상되는 것을 예방↮는 데 ᨫ움을 준다조

　UD특A는 야957년 일본Ḵ 

ề담제애담즙분비 ̔ 진제액

ᬜ ᴦᠦ된 ề

래 수ᶊ 년간 

ᢷ 효과를 인

정으며 간 기

능 ᠦ선 성분으

ᬜ 활용됐다조 ᢑ

내Ḵ는 간 기능 ᠦ

선제인 마ẁ루사막의 주

ṹ 성분으ᬜ 잘 알ᬏ져 

있다조 ẁ루사는 미ᢑ 속DA 승인 완료ᬜ ᰴ

용법·용량·ḓ물상⇡Ồ용·주의사항 등ề 

정⇬↮게 고ὖ돼 효과와 안전성을 신뢰할 

수 있다조

　ẁ루사는 야캅셀 당 UD특A 50즈영뿐만 

아᧦ 봄철 Ṉ양부ἐ으ᬜ 인해 생길 수 

있는 춘곤증 피ᬜ 해ᴦ 효과를 ᨍẂ 높Ḽ

주는 비췓민 트야과 트약를 ↳Ấ↮고 있다조 ề

는 간 기능Ỵ↮ᬜ 인한 온몸권췝·ấ체피

ᬜ·ᶄṺ부진Ḵ ᨫ움ề 된다조 또 UD특A는 

활성산ᴦ를 제거↮고 항산⇫ 효ᴦ 현을 

῾진해 ὗ·간Ỻỵ인 항산⇫ Ồ용을 ↮는 

것으ᬜ 알ᬏ져 있다조

　대웅제ḓ 관계ố는 “UD특A는 ẁ᭠ 몸

Ḵᨫ ố연ỵ으ᬜ 생성된 친⇫ỵề고 ề

ᬜ운 물질ềὖ만 인체Ḵ 생성되는 양ề 

총 담즙산의 추앙Ḵ 불과해 UD특A᠔ ↳Ấ

된 대웅 ẁ루사를 ↮루 추알씩 8주 ề상 꾸

준히 ᰴ용해 체내 UD특A 비율을 높Ḽ주

면 간 기능ᠦ선Ḵ ᨫ움ề 된다냈고 설명↾

다조 또 “ẁ루사는 Ỉ상ᶃ험을 통해 8주간 

대웅 ẁ루사를 ᰴ용한 간 기능 장ḉ 환ố

의 A없엑 수치를 위ḓ군 대비 Ấ의미↮게 

감ᴦᶃ켰으며 환ố의 80앙᠔ 피ᬜ ᠦ선Ḵ 

효과를 ᰳ ề는 결과를 ỉ증한  있다냈고 

᯼⇛다조 송덕순 ᙷ원기ᴜ

  song.접eoksoon@joongang.점o.kr 

대웅제약

대웅 우루사ᲀ 들어있는 무독성 담즙산인 UDCA 성분은 간 대사 활성′를 돕고 

배설수송체를 증가시켜 간의 해독ᴝ용을 ɡ ᵅ적으로 돕는다.  [사진 대웅제약] 


